

## Inauguran en San Lázaro Jornada de Salud por el Día Mundial de la Salud



## Boletín No.1593

## Inauguran en San Lázaro Jornada de Salud por el Día Mundial de la Salud

El presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), señaló que esta instancia legislativa trabaja para garantizar atención médica efectiva y plena en todos los rincones del país.

Durante la inauguración de la Jornada de Salud por el Día Mundial de la Salud, en la Cámara de Diputados, refirió que las y los integrantes de la Comisión han unido esfuerzos para privilegiar el interés general de la ciudadanía.

Indicó que en la Cámara de Diputados se realizan actividades en beneficio de los más de seis mil trabajadores y para el público en general, en las que se ofrecen servicios de ginecología, quiropráctico, acupuntura, masoterapia, ultrasonido, oftalmología, medicina general, salud bucal, audiometría, así como vacunas contra la hepatitis y neumococo, "todo totalmente gratuito al servicio de todas y todos".

La vicepresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo (PRI), se congratuló por esta actividad que promueve la salud y el bienestar de las personas que acuden al recinto legislativo, toda vez que con ello se da vida y humanidad.

Destacó la labor de la Comisión, ya que ha puesto en el centro la salud, que es uno de los Objetivos de Desarrollo de la Agenda 2030; se trata de algo fundamental, moderno y con mucha visión legislativa.

2				¥.	V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
***	¥ ¥	* *	*	*	(東) (東) (東)	数数数	\$1 \$3 \$1	BOLETINES	0	08/04/2022	LEGISLATIVO

El diputado de Morena, Joaquín Zebadúa Alva, mencionó que la Comisión busca acuerdos y consensos que le permitan ser productiva en el sentido legislativo y con la ciudadanía. Agregó que la salud debe ser concebida como la ausencia de las enfermedades, premisa que han seguido las y los diputados de esta instancia legislativa.

Por el PAN, Éctor Jaime Ramírez Barba reiteró que en el Día Mundial de la Salud estas jornadas permiten la construcción de un mejor país. Además, se congratuló porque la Comisión de Seguridad Social aprobó una reforma para que las madres y padres que tienen alguna hija o hijo diagnosticado con una enfermedad terminal tengan licencia laboral.

La diputada del PT, Margarita García García, destacó el trabajo en conceso de la labor legislativa en materia de salud, e invitó a sus compañeras y compañeros a realizarse las pruebas y estudios que ofrece esta jornada de salud.

Marcelino Castañeda Navarrete, diputado del PRD, consideró que en este Día Mundial de la Salud se debe reconocer el trabajo de las y los profesionales de la medicina y enfermeras, enfermeros, camilleros, el resto del personal que hacen una labor importante al salvaguardar la integridad de la ciudadanía.

La diputada Frinné Azuara Yarzábal (PRI) resaltó que esta conmemoración debe servir para asumir el compromiso de generar leyes en favor de la salud, toda vez que el incremento de enfermedades como las respiratorias y cardiovasculares deben ser atendidas con responsabilidad.

Judith Edith García de Alva, representante de la Dirección Normativa de Salud del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) explicó que esta jornada de salud integra más de 16 módulos de atención que promueven el Programa de Salud 3x1, 3x mi salud, donde cada persona se compromete a evitar el consumo de bebidas azucaradas, comida chatarra y a caminar "diez mil pasos por mi salud".

Elizabeth Guzmán Medina, representante del Instituto Mexicano del Seguro Social, expuso que el IMSS cuenta con diversos programas para tratar enfermedades crónico-degenerativas como la diabetes, hipertensión y la detección oportuna del cáncer de mama y próstata. Agregó que en esta jornada de salud se instalaron diez módulos para detectar el VIH y Hepatitis C y de orientación nutritiva.

Roberto Carlos Gutiérrez Zamora, representante de los profesionistas de la salud que participan en la Jornada de Salud, apuntó que la pandemia sanitaria desnudó el trabajo de los médicos, quienes dan una pastilla para la presión o el colesterol, pero no ven en su integralidad al sujeto, es decir, la causa del padecimiento, por lo que destacó la importancia de revertir la pirámide de atención.

Al evento, también asistieron las diputadas Claudia Selene Ávila Flores (Morena), Leticia Zepeda Martínez (PAN) y el diputado José Miguel De La Cruz Lima Morena (Morena).